

# Asselborn refuse l'amalgame

**LUXEMBOURG** Le ministre luxembourgeois est revenu, hier, sur les déclarations de Medvedev au sujet du réarmement russe.

Bertrand Slézak

Jean Asselborn a reçu le ministre géorgien des Affaires étrangères, hier, à Luxembourg-Ville. D'après les dires du ministre luxembourgeois, les deux hommes n'ont que «brièvement» évoqué les déclarations du président russe Dmitri Medvedev au sujet du réarmement à «grande échelle» de son pays (voir *Le Quotidien* d'hier). «Il ne faut pas mélanger les choses, ça

n'a rien à voir avec la Géorgie», a même souligné Jean Asselborn.

Grigol Vashadze a tout de même pris soin d'expliquer quelle était la situation dans son pays, sept mois après la guerre qui l'a opposé à son voisin russe. «Il m'a dit que la présence militaire russe en Géorgie restait très importante», affirme le chef de la diplomatie du Grand-Duché. «Il a même parlé de la construction de bases sur le territoire géorgien.» À ce

jour, la mission européenne, dont font partie deux Luxembourgeois, n'a pas encore pu pénétrer en Abkhazie et en Ossétie du Sud.

Jean Asselborn a prévenu son homologue géorgien d'une future mission de la Chambre de commerce luxembourgeoise dans son pays en mai: «C'est un geste luxembourgeois pour aider à la reconstruction de la Géorgie.»



Photo : sip

Jean Asselborn et Grigol Vashadze hier au ministère des Affaires étrangères.